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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DO DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA DO CENTRO DE 
CIÊNCIAS EXATAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA EM 17/03/2021. Aos 
dezessete dias do mês de março de 2021, foi realizada a 3ª Reunião Ordinária da Câmara do Departamento 
de Matemática (DMAT) do Centro de Ciências Exatas – UFES, com as participações de Alcebiades Dal Col 
Junior; Alancardek Pereira Araújo; Ana Claudia Locateli; Antonio Luiz Rosa; Apoena Passos Passamani; 
Carolina de Miranda e Pereiro; Daniela Paula Demuner; Diogo Manuel Fernandes Bessam; Domingos Sávio 
Valério Silva; Etereldes Gonçalves Júnior; Fabiano Petronetto do Carmo; Fabio Correa de Castro; Fabio Júlio 
da Silva Valentim; Florêncio Ferreira Guimarães Júnior; Ginnara Mexia Souto; Jaqueline da Costa Ferreira; 
Joao Paulo Costalonga; Jose Miguel Malacarne; Jose Victor Goulart Nascimento; Leonardo Câmara; Magda 
Soares Xavier; Maico Felipe Silva Ribeiro; Marcio Fernandes Cerqueira; Mariane Pigossi; Moacir Rosado Filho; 
Renan Maneli Mezabarba; Renato Fehlberg Junior; Ricardo Soares Leite; Rosa Elvira Quispe Ccoyllo; Thiago 
Filipe da Silva; Tiane Marcarini Pinto. Havendo número legal de membros, a Senhora Chefe declarou aberta 
a sessão. A senhora chefe inicia a reunião informando sobre a divulgação pela PROGRAD do calendário 
acadêmico dos períodos letivos 2021/1 e 2021/2; Informa, também, da pesquisa eleitoral para escolha de 
Diretor do CCE que será realizada no dia 18 de março de 2021 entre 8 e 20 horas. O professor Leonardo 
informa que o professor Renato, o professor Ivan e a aluna de mestrado Kryslaine Kuster desenvolveram e 
publicarão um artigo original; A sra. Chefe informa que o colegiado do curso de engenharia de produção 
noturno fez um pedido de equivalência, que foi encaminhado à comissão de ensino. A sra. Chefe propõe a 
alteração da ordem da pauta, passando o ponto 6 para ser o primeiro e a retirada do ponto 4, colocada a 
proposta em votação, aprovada por unanimidade. PAUTA: PONTO 1: Proposta de alterações na resolução 
34/2017-CEPE/UFES que rege sobre Concursos para professor do Magistério Superior efetivo.  PONTO 2: 
Aprovação da ata da 2a reunião ordinária (24/02/2021) do DMAT. PONTO 3: Aprovação de Planos de 
ensino de disciplinas para o semestre 2020/2-EARTE- Professores Substitutos; PONTO 4: Representação do 
DMAT no Comitê de Iniciação Científica da UFES; PONTO 5: Proposta de Resolução DMAT apresentado 
pela Comissão de Recursos Humanos do DMAT para Licença Capacitação; Ponto 1: A sra. Chefe informa da 
proposta de resolução enviada pelo professor Fábio Júlio. Dada a palavra ao professor Fábio, este apresenta 
a proposta. Feitas as discussões, a câmara decide pela necessidade de ajustar a proposta, dada a necessária 
adequação à legislação, para ser colocada em votação em outro momento. A sra. Chefe sugere que sejam 
realizadas reuniões administrativas para levantar sugestões para ser discutidas em próxima reunião. 
Colocada em votação a proposta da sra. Chefe, aprovada por unanimidade; Ponto 2: a Sra. Chefe do envio 
por e-mail da ata. Aberta para discussões, não havendo manifestação, colocada em votação, aprovada por 
unanimidade; Ponto 3: A sra. Chefe informa que já enviou as propostas de planos de ensino e o parecer da 
comissão de ensino por e-mail para os membros da câmara. O professor João Paulo apresenta o 
entendimento da comissão. A sra. Chefe coloca em votação o plano apresentado, aprovado por 
unanimidade; Ponto 4: A professora Mariane se candidata para assumir o cargo. Aberto para outras 
candidaturas, ninguém se manifesta. Colocada em votação a candidatura da professora Mariane Pigossi, 
aprovada por unanimidade; Ponto 5: O professor Maico apresenta o parecer da comissão de recursos 
humanos quanto à proposta de resolução. A sra. Chefe abre para discussões. Feitas as discussões, a sra. Chefe 
coloca em votação a resolução com as alterações sugeridas pela comissão, aprovada por unanimidade. 
PALAVRA LIVRE: não tem. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Chefe agradeceu a presença e declarou 
encerrada a sessão às 17 horas e 20 minutos, e eu, Rogério Petri, na qualidade de assistente em 
administração, lavrei a presente Ata, que, após lida e aprovada, segue assinada pelos membros presentes.  
 

Vitória/ES, 17 de março de 2021. 
 
 


